

# きぬがさ

東近江市立能登川西小学校  
学校だより No.10  
令和元年(2019年)10月1日

## ～深まる秋、深まる学習～

過日は、平日開催の運動会となりましたが、子どもたちのがんばりと、ご家族・地域の皆様の応援のおかげで大変立派に運動会を終えることができました。ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

さて、10月に入り、学校では秋の深まりとともに、読書の秋、芸術の秋というような「深い学び」の秋が訪れてきました。子どもたちが2学期に学年相応の力をつけ、落ち着いて学習に向かうことができるように、引き続き自治的な活動を充実させて、学ぶ意欲を引き出す学習集団づくりを進めるとともに、子ども一人ひとりの学びの状況に応じた指導を充実させて、「わかった」「できた」「がんばった」という学びを実感できる授業づくりを進めて参ります。



【英語の質問クイズに答えて笑顔いっぱい】



【「Can you ～？」の学習をする5年生】

来年度から完全実施となる3・4年生の外国語活動と5・6年生の英語科ですが、今年度は、小学校英語専科指導教員を中心にALTも一緒に学校ぐるみで研修をしています。英語に対する子どもたちの反応は大変良く、耳からどんどん吸収しています。間違いをおそれたり恥ずかしがったりせず、身振り手振りでジェスチャーを使ったり、日本語を交えて英語を使ったりして、何でもいっぱい言える教室が「英語大好き子ども」を作っています。大好きな英語を自由に使う中で、正しい発音に気づいていけば良いのではないのでしょうか。機会があれば、家族で英語ゲームをつくらったり、一緒に英語で遊んだりしてみても良いでしょう。

10/11(金)「学習参観(9:35～10:20)」

「PTA 教育講演会(10:40～11:30 多目的室)」

## ケガや身体づくりについて一緒に研修しませんか

来る10月11日の教育講演会では、「ケガをしにくい身体づくり～私が親御様に伝えたいこと～」という演題で、真木アスリート整骨院 真木大介院長に講演していただきます。日々の医療現場での数々の経験から、保護者さんの質問にも答えていただけたと思います。講演では、予防できるポイントなども教えていただく予定です。子ども時代のからだづくりは、一生の健康を左右するといっても過言ではありません。ぜひご来場くださり、子どもたちのために研修していただきますようよろしくお願いいたします。

# はつらつ ほがらか やりぬく力

2学期開始からの子どもたちの学校での様子をお知らせします。9月は、運動会だけでなく様々な学習を進めてきました。ご家族の皆さんの励ましやご協力に感謝します。



8/27 2学期始業式



9/9 運動会の案内状届け



9/13 ミシンボランティアさん



9/12・13 ボランティアさんによるグラウンド整備



9/25 運動会 低学年演技



運動会 低学年玉入れ



運動会 中学年演技



運動会 中学年演技



運動会 高学年演技



運動会 高学年演技



運動会 高学年演技



運動会 高学年演技



運動会 入場アピール（青）



運動会 応援合戦（黄）



運動会 応援合戦（赤）



運動会 色別ムカデリレー



9/5 不審者対応避難訓練



9/26 青少年育成挨拶運動



9/26 3年生フレンドマート見学



9/30 4年生消防署見学

～子どもたちのために～ありがとうございます～

・JA グリーン近江さんより環境美化活動推進費として今年もグリーンピース基金をいただきました。

ほかにも教育活動支援として、環境整備ボランティアさん、ミシンボランティアさん、読み聞かせボランティアさん、運動会のムカデ競争の綱を修理してくださる方、総合的な学習の時間の講師に来てくださる方と、学校は地域の方々にもいつもお世話になっています。子どもたちの学びの充実と学校教育の活性化のために、今後とも皆様のお力添えをいただきますよう何卒よろしく願いいたします。